

El Presidente Boric viaja al Polo Sur

Sera el primer mandatario latinoamericano en ejercicio que llegue a ese remoto lugar.

Encabezada por el Presidente, Gabriel Boric, anoche comenzó la bautizada “Operación Estrella Polar III”, un despliegue de 36 horas que se convertirá en la primera visita al Polo Sur de un mandatario latinoamericano en ejercicio y en la primera ocasión en la que un jefe de Estado arriba a la zona antártica desde el sector sudamericano.

En el marco de este hito diplomático, científico y ambiental chileno, el Presidente llegará a la Estación Polar Científica Conjunta Glaciar Unión, ubicada en un punto intermedio entre Punta Arenas y el Polo Sur, para luego arribar a la Base Amundsen-

CIFRA

36

Horas durará el despliegue presidencial, con dos ministras y las máximas autoridades de la Fuerza Aérea, el Ejército y la Armada.

Scott de Estados Unidos, en la Antártica.

El despliegue se desarrollará hasta mañana, y lo acompañarán las ministras de Defensa (Maya Fernández) y del Medio Ambiente (Maisa Rojas), más la subsecretaria de Rela-



El mandatario viajó ayer al continente blanco.

/ AGENCIAUNO

ciones Exteriores, (Gloria de la Fuente) y los comandantes en jefe de la Fuerza Aérea (general Hugo Rodríguez), del Ejército (general Javier Iturriaga) y de la Armada (almirante Juan Andrés De La Maza).

La “Operación Estrella Polar III” apunta a reforzar el compromiso permanente de Chile con el desarrollo científico y con la protección medioambiental del territorio antártico.